SPORTS

Fédération royale marocaine de football: Axel Meye lourdement sanctionné

Willy NDONG Libreville/Gabon

A Commission centrale de discipline de la Fédération royale marocaine de football (FRMF) a sanctionné lourdement vendredi dernier l'attaquant international gabonais Axel Meye Me Ndong.

Il lui est reproché d'avoir fait un bras d'honneur aux supporters adverses après son but inscrit mercredi dernier en championnat lors de la rencontre Ittihad de Tanger-Youssoufia Berrechid (1-1), comptant pour la 27e journée de la Botola Pro 1. Pour ce geste, il écope d'une suspension de trois matchs et d'une amende de 150 000 dirhams (environ 10 millions de francs). " Axel Meye Ndong, le joueur de l'Ittihad de Tanger, est suspendu pour

les matchs restants de la saison de football avec une amende de 150 000 dirhams, pour avoir fait un geste anti-sportif envers les fans lors du match ayant opposé son équipe au Youssoufia Berrechid ", écrit la Fédération royale marocaine de football (FRMF) sur son site internet.

Notre compatriote, qui était en course pour le titre de meilleur buteur du championnat en compagnie du Congolais Guy Mbenza, 13 réalisations, voit ainsi son rêve stoppé net. Car, avec 12 réalisations, il lui est désormais impossible d'être meilleur buteur du championnat marocain. Et selon nos informations, Axel Meye Me Ndong pourrait quitter S la saison prochaine le Maroc en direction d'un pays du Golfe. Nous y reviendrons.



Fin de saison pour Axel Meye Me Ndong en D1 marocaine.

Le SG de la Caf reçu par Franck Nguema

Libreville/Gabon

E secrétaire général de la Confédération africaine de ✓ football (CAF), le Congolo-Suisse Véron Monsengo-Omba, arrivé à Libreville dimanche 26 juin 2022, a été reçu le même jour en audience par le ministre des Sports, Franck Nguema.

Si, officiellement, rien n'a filtré du contenu des échanges, nous pouvons toutefois affirmer avec certitude que les deux hommes ont parlé développement du football gabonais. En plus du cas Pierre-Alain Mounguengui.

Jointe au téléphone, une source

digne de foi renseigne qu'" au cours de la rencontre de dimanche en fin d'après-midi, le secrétaire général de la Caf s'est entretenu avec le ministre des Sports, Franck Nguema, sur les questions liées au développement du football gabonais. Notamment le football des jeunes et scolaire. Le sujet concernant l'incarcération de Pierre-Alain Mounguengui a largement été débattu entre les deux hommes. Le patron de l'administration de la Caf a voulu savoir concrètement ce qui est reproché au membre du Comité exécutif de la Confédération africaine de football et quelles solutions pour son élargissement".



Le SG de la Caf, Véron Monsengo-Omba (2e à partir de la gauche) après son entretien avec le ministre Franck Nguema.

National-Foot 1/Après la 8e journée: positions inchangées au sommet

James Angelo LOUNDOU Libreville/Gabon

I le fait majeur de la 8e journée du National-Foot 1 a été l'accession de l'AS Dikaki sur la troisième marche du podium de la poule A, à l'issue d'une précieuse victoire sur l'AO CMS (1-0) au stade Mbombet de Mouila, le statut est resté de mise sur les positions occupées en tête comme en queue de classement.

Au-dessus du valeureux porte-étendard de la province de la Ngounié qui compte désormais 12 points (+3), l'US Bitam et Mangasport, tous vainqueurs, ont en effet conservé leurs rangs de leader et de dauphin. Les Bitamois sont venus à bout, sans trembler, de la lanterne rouge, Akanda FC (2-0), au stade Augustin-Monedan, avec notamment une réalisation de sa dernière recrue Angoume. Ils portent leur capital à 15 unités

Dans leur antre d'Henri-Sylvoz, les Mineurs de Moanda se sont imposés sur le même score devant Lozosport et restent à trois longueurs. Avec une meilleure



Un instantané de la célébration d'un but de l'US Bitam contre Akanda FC.

différence de buts (+5) que l'AS Dikaki qui pourrait lui ravir la deuxième place demain au terme de la 9e journée où les Molvilois affrontent Akanda FC, alors que Mangasport est exempt.

Entre le trio de tête et la dernière place, Lozosport (4e avec 9 points), l'AO CMS (8 unités) et Missile FC (6) n'ont pas changé de position.

La situation est la même dans la poule A où le FC 105 et l'AS Pélican, accrochés à domicile sur un score identique (1-1), respectivement par Bouenguidi Sports et le CF Mounana, sont toujours les premiers chasseurs du Stade

Mandji (14 points). N'ayant pu profiter de l'accroc du club de Port-Gentil, tenu en échec lui aussi en milieu de semaine écoulée par le Stade Migovéen (1-1) au stade Jean-Koumou de Lambaréné. Pour le premier point de la saison du porteur du bonnet d'âne. Le Canon et le Pélécanidé, aux prises ce mercredi au stade Idriss-Ngari d'Owendo, comptent chacun d'eux trois points de moins que Jeff Vergace Batoubanene et ses coéquipiers. Sur un échiquier où Bouenguidi Sports (10 points), l'US Oyem (9) et le CF Mounana (6) occupent les positions sui-